

TRAS GESTIÓN DEL MUNICIPIO Y DE LA SEREMI DE EDUCACIÓN

Escuela Antonio Tirado Lanas da paso a la enseñanza media

Como forma de solución para casos de estudiantes sin matrícula, el establecimiento ubicado en la Población Ariztía habilitó un inédito primer año medio.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Debido a la alta demanda de estudiantes que no alcanzaron cupos para cursar primer año medio, la Escuela Antonio Tirado Lanas de Ovalle habilitó un nuevo curso que da paso a la incorporación de enseñanza media en el establecimiento.

El proyecto académico se hizo posible tras gestiones realizadas por el municipio local, a través del Departamento de Educación (DEM), y la seremi de Educación, representada en el territorio por la Dirección Provincial Limarí.

El nuevo curso con orientación científico-humanista, tiene una capacidad de 40 vacantes, de las cuales ya se encuentran utilizadas 11.

El jefe provincial de Educación, Jorge Castillo Araya, expresó que "esto es un anhelo del sostenedor. En primer lugar, del alcalde, del jefe DEM, de su equipo, y del director y de los profesionales de la escuela. Lamentablemente tuvimos algunos problemas normativos y se tuvo que hacer extemporáneo, pero ya está, ya los chicos de octavo que están ahora en la escuela saben que



CEDIDA

La Escuela Antonio Tirado Lanas de Ovalle habilitó un nuevo curso que da paso a la incorporación de enseñanza media en el establecimiento.

pueden seguir hasta cuarto medio en el establecimiento.

Para los estudiantes de la comuna es definitivamente una nueva posibilidad de educación humanística científica. Nosotros tenemos pocos humanistas científicos dentro del sostenedor municipal, por lo tanto, el abrir una nueva oportunidad se da porque hay apoderados y alumnos que buscan el científico humanista y no el técnico profesional".

Por su parte, el jefe del Departamento de Educación Municipal (DEM), Francisco Oshiro Riveros, señaló que "hemos cumplido con el compromiso que hace el alcalde de priorizar la educación pública, otorgando la posibilidad a los estudiantes que

no tenían un centro educativo por falta de matrícula, logrando habilitar tres espacios, uno de ellos es este primer año medio en la Escuela Antonio Tirado Lanas.

Hemos visto en terreno que se está cumpliendo con la necesidad de los estudiantes y de sus familias de brindarles educación. Llamo a los apoderados a estar tranquilos, sus hijos e hijas están en un buen establecimiento, con un muy buen

equipo docente, por lo que seguiremos trabajando para que se cumpla una educación con calidad".

Cabe señalar que este inédito curso correspondiente a primero medio, se suma a otros dos habilitados en el Colegio Raúl Silva Henríquez y El Ingenio.

Raimundo Villalobos, director de la Escuela Antonio Tirado Lanas, indicó que "como todo desafío, ha sido un trabajo bastante prolongado, pero ya hemos conseguido que los estudiantes inicien sus clases. Nuestra escuela se suma a ser parte de la solución a la necesidad de los estudiantes de enseñanza media que buscan un espacio donde poder estudiar, lo que ha sido asumido por nuestras autoridades. Ya estamos funcionando con el primer año medio, dando cobertura a todas las necesidades que presentan los estudiantes que actualmente están sin matrícula, así que los invitamos a quienes aún lo requieren".

Es necesario destacar que, si aún existen estudiantes sin vacantes para primer año medio, se puede acceder al establecimiento realizando la respectiva inscripción en la plataforma "Anótate en la Lista", a través de la web www.sistemadeadmisionescolar.cl.

